

# El cardenal Blázquez preside el 50 aniversario de la Facultad de Teología

“Hacemos memoria no para cultivar añoranzas, sino para sembrar esperanza”, ha afirmado durante la homilía en la Catedral de Pamplona

07/10/2017

**Universidad de Navarra** El cardenal Blázquez preside el 50 aniversario de la Facultad de Teología

\*\*\*\*\*

“Hacemos memoria no para cultivar añoranzas, sino para sembrar esperanza”, ha afirmado el cardenal Ricardo Blázquez, presidente de la Conferencia Episcopal Española, durante la homilía de la concelebración eucarística del 50 aniversario de la Facultad de Teología de la Universidad de Navarra, que ha tenido lugar en la Catedral de Pamplona.

En sus palabras, el arzobispo de Valladolid ha recordado que “debemos dar gracias a Dios” porque lo que se sembró en los comienzos de la Facultad, “como algo frágil y pequeño” ha crecido a lo largo del tiempo. “Nos sentimos también dichosos de haber podido ofrecer frutos en forma de docencia, de escritos y de presencia en la Iglesia y en la sociedad”, dijo. En este sentido, explicó que la teología es necesaria

para colaborar en la misión confiada de Jesucristo en la Iglesia.

Además, en el marco de la celebración ofreció dos reflexiones sobre el sentido de la teología. La primera sobre la importancia de la unión entre fe y razón. “La fe y la razón son las dos alas con las que el hombre se eleva al encuentro de la verdad”, señaló. Y la segunda, sobre la relación que hay entre teología y catequesis.

Asimismo, el cardenal Ricardo Blázquez agradeció a los profesores de la Facultad el servicio que han prestado: “Por su trabajo sacrificado, precioso e insustituible”.

En total, han concelebrado la eucaristía más de 150 sacerdotes, entre ellos 15 obispos de 6 países: Colombia, Ecuador, Portugal, Kazajistán, Uruguay y España. Entre los concelebrantes se encontraban el arzobispo de Pamplona, Mons.

Francisco Pérez, su obispo auxiliar, Juan Antonio Aznárez, y Mons. Ramón Herrando, vicecanciller de la Universidad.

Doce de los obispos son antiguos alumnos de la Facultad de Teología, que se han desplazado para la ocasión hasta Pamplona. Desde 1967, han pasado por las aulas del centro más de 4.700 alumnos y actualmente estudian 237 alumnos de 34 nacionalidades.

## **El vicecanciller de la Universidad clausura el acto conmemorativo**

Tras la concelebración, los asistentes han participado en una de las cuatro visitas guiadas: Exposición Occidens, Museo Universidad de Navarra, Seminario Internacional Bidasoa o recorrido por los nuevos edificios del campus de la Universidad de Navarra. También tuvo lugar un acto conmemorativo de los 50 años en el

Teatro del Museo, que fue clausurado por Mons. Ramón Herrando.

La jornada de hoy supuso el centro de las celebraciones del 50 aniversario de la Facultad de Teología, que se iniciaron el miércoles, 4 de octubre, con el XXXV Simposio Internacional de Teología ‘Teología y Universidad’, que reunió a más de un centenar de expertos.

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/50-aniversario-facultad-teologia-universidad-de-navarra/> (11/01/2026)